

L'Azerbaïdjan remercie l'aide des médecins cubains dans la lutte contre le Covid-19



Bakou, 3 juillet (RHC) Le ministre par intérim de la Santé de l'Azerbaïdjan, Teymur Musayev, a remercié le travail des deux brigades médicales cubaines qui ont participé pendant un an à la lutte contre le Covid-19, ont informé aujourd'hui des sources diplomatiques.

Lors de la réunion à Bakou avec l'Ambassadeur cubain, Alfredo Nieves, le fonctionnaire azerbaïdjanais a qualifié de fructueux le travail des spécialistes de l'île et il a signalé que la stabilité réussie en Azerbaïdjan face à la pandémie est le résultat du travail conjoint entre les professionnels de deux pays.

Il a mis en exergue la rapide réponse de Cuba et l'intérêt montré par ses autorités du secteur de la Santé pour accompagner l'effort de la nation caucasienne dans la lutte contre la maladie.

Musayev a également souligné les opportunités de coopération qui existent entre Bakou et la Havane dans les secteurs de la Santé et de la production des médicaments.

Nieves a mis en avant la confiance et le soutien reçu par les professionnels cubains de la part des dirigeants et du personnel des centres hospitaliers où les brigades ont travaillé.

Il a exprimé que les liens entre les deux nations doivent être renforcés dans différents domaines et que la présence des spécialistes cubains en Azerbaïdjan a constitué un premier pas.

Le diplomate cubain s'est entretenu également avec le ministre azerbaïdjanais pour les Situations d'Urgences Kamaladdin Heydarov, qui a qualifié d'efficace le travail du personnel sanitaire de l'île dans la lutte contre le coronavirus SARS-CoV-2 dans ce pays.

Le Docteur Dalsy Torres, chef de la brigade de médecins cubains a participé aux deux rencontres, et il a rappelé qu'ils sont arrivés à Bakou au milieu d'un moment très complexe et que, depuis les premiers jours, les médecins cubains se sont joints à leurs collègues azerbaïdjanais et ils ont réussi ensemble à contenir la pandémie.

Torres a déclaré que durant l'année de mission, les deux brigades ont réalisé plus de 70 mille consultations médicales et ont sauvé la vie de mille 970 personnes.

Les membres de la Brigade Internationale de médecins Spécialistes en Situations de Désastres et de graves épidémies Henry Reeve, qui travaillent actuellement dans ce pays, retourneront dans les prochains jours à Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262692-lazerbaidjan-remercie-laide-des-medecins-cubains-dans-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba